

■ SANTA MARTA DE TORMES



El salón de actos de Los Paúles es un gran espacio con capacidad para medio millar de espectadores. | ENE

Un gran teatro para disfrutar de la cultura

La Junta admite la solicitud del Consistorio para integrar el salón de actos de Los Paúles en la Red de 'Circuitos Escénicos'

ENE | SANTA MARTA

UN espacio más grande, cómodo y amplio tanto para el público como para los actores es lo que gana Santa Marta con la inclusión del teatro de Los Paúles en la programación regional de 'Circuitos Escénicos'.

Una decisión que permitirá cubrir la carencia de espacios municipales para la celebración de este tipo de representaciones, ya que este recinto supone duplicar el número de butacas respecto a la capacidad del Auditorio Enrique de Sena. De esta manera de las 250 plazas disponibles en el Centro Cultural Municipal se pasará a las cerca de 500 en el teatro de los Padres Paúles.

Se trata de un lugar que se podrá utilizar gracias a que la Junta de Castilla y León ha resuelto favorablemente la solicitud tramitada por el Ayuntamiento santamartino para integrar el salón de actos de Los Paúles dentro de los escenarios que podrán acoger obras y actuaciones de la programación cultural de 'Circuitos Escénicos', que la Administración regional pone en marcha cada curso en las distintas provincias.

El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, se muestra satisfecho y asegura: "El Ayuntamiento da un gran salto a la hora de ampliar el número de público que se puede recibir. La oferta teatral y la calidad de las actuaciones mejora con la instalación y sitúa a Santa Marta en



El amplio escenario cumple con las dimensiones exigidas. | ENE

El recinto tiene capacidad para 500 personas, el doble de butacas que el auditorio municipal Enrique de Sena

un nivel importante dentro del programa de Circuitos Escénicos de la Junta".

Asimismo, con este objetivo el Consistorio ya firmó un convenio con la Congregación en agosto de 2015 para el uso gratuito del teatro para las actividades culturales, festivas y de las asociaciones. La cesión es por un periodo de cuatro años y el Ayuntamiento ha realizado las obras de accesibilidad con una rampa de acceso y una salida de emergencia directa a la calle.



El alcalde y la edil de Empleo con los alumnos en la parcela. | ENE

El Ayuntamiento recupera una parcela verde de una hectárea en la urbanización Átyka

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejal de Formación y Empleo, visitaron ayer las obras de recuperación de la gran parcela verde de una hectárea de extensión que se está acondicionando en la urbanización Átyka.

Una mejora que realizan los alumnos de la escuela taller y que permitirá crear un corredor verde y área de recreo en este espacio hasta ahora en estado de abandono, "que va a ser el paso natural de acceso desde Átyka a la gran zona deportiva que comunica también con las

urbanizaciones Valdelagua y Aldebarán", afirma Mingo. Asimismo, destaca "la necesidad desde hace tiempo de actuar en esta parcela y refleja el esfuerzo inversor del equipo de Gobierno para recuperar zonas verdes".

De la Torre insiste en que el objetivo fundamental "es la formación para el empleo y facilitar a los alumnos su inserción laboral, además de lograr una rentabilidad para los vecinos".

La parcela contará con red de riego para mantenerla como pradera natural para el disfrute de la población y un jardín ornamental.

El Consejo de Salud se celebrará el día 22 después de cuatro años sin convocarse

El Consejo de Salud de Santa Marta se celebrará finalmente el próximo miércoles día 22, después de casi cuatro años sin reunirse. Una convocatoria que ha sido demandada y en la que la Corporación municipal ha insistido en la urgencia de celebrarse para analizar y valorar la situación sanitaria y del centro de salud del municipio y sus recursos. La moción presentada por el grupo IU, en julio de 2016 y el pasado mes de febrero, que contó con el apoyo unánime de todos los concejales para dar traslado al organismo pertinente "para que este importante órgano de participación, que en el pasado se venía reuniendo con regularidad, se convocara y finalmente ha dado sus frutos". | ENE

Aviso

IBERDROLA DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA, S.A.U.

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

21 de marzo de 2017

PEÑARANDA DE BRACAMONTE. De 09.00 a 11.30

CARREANUEVA (CL) ... y adyacentes

De 12.00 a 14.30, MADRID (CR) ... y adyacentes

22 de marzo de 2017

BERROCAL DE HUEBRA - COCA DE HUEBRA. De 12.30 a 15.00

HUJILLADERO (CL)

BERROCAL DE HUEBRA - DOMINGO SEÑOR. De 09.00 a 11.30

ALAMEDA (CL)

23 de marzo de 2017

ALMENARA DE TORMES. De 09.00 a 11.30

FINCA MONTE ALMENARA (CL) ... y adyacentes

SAN MIGUEL DE VALERO. De 08.30 a 11.00

LA DEHESA (CL) ... y adyacentes

De 12.00 a 14.30

BREZALES (CL), ERAS - RURALES (CL) ... y adyacentes

DONINOS DE SALAMANCA - VILLA JOSEFINA PEGOLLO. De 12.00 a 14.30

LLUGAR PEGOLLO - 1 (CL)

24 de marzo de 2017

CIUDAD RODRIGO. De 12.00 a 14.30

GOYA (CL) ... y adyacentes

Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.